



Actuellement, ce sont Annette et Marthe, secondées par toute une équipe de six personnes bénévoles qui vous accueillent : équipe récemment renforcée encore par du « sang neuf », dont la jeunesse et l'enthousiasme sont les meilleurs gages de continuité et d'adéquation à notre époque.

Parmi ces jeunes qui s'investissent dans la bibliothèque, Marie : une jeune étudiante à Liège qui vient un dimanche sur deux.

Tous ont en commun l'amour de la lecture et partagent volontiers leur expérience, leur approche personnelle de tel ouvrage ou de tel auteur.